



مجمع المناعي يعلن عن صافي أرباح قدرها ١٦٧ مليون ر.ق. عن عائدات بلغت ٥,١ مليار ر.ق.

أعلن مجمع شركات المناعي عن تحقيق صافي أرباح بلغت ١٦٧ مليون ر.ق. عن عائدات بلغت ٥,١ مليار ر.ق. عن النصف الأول من ٢٠١٨ م.

وقد ارتفعت أرباح مجمع المناعي قبل الفوائد والضرائب والاستهلاك والإطفاء بنسبة ٥٦% لتصل إلى ٤٤٤ مليون ر.ق. مقارنة بـ ٢٨٤ مليون ر.ق. بينما زادت الأرباح قبل الضرائب بنسبة ٢٥% لتصل إلى ٢٠٩ مليون ر.ق. مقارنة بـ ١٦٧ مليون ر.ق. في السنة السابقة.

ومواصلةً لاستراتيجية المجموعة للتنوع جغرافياً فقد استحوذ مجمع شركات المناعي على حصة إضافية قدرها ١٥,٣٩% في جي.إف.آي انفورماتيك بفرنسا خلال النصف الأول من ٢٠١٨ ويمتلك فيها حالياً نسبة ٩٦.٦%.

وتتموضع المجموعة في وضع جيد يسمح لها بالمشاركة في مشاريع قطاع تطوير البنية التحتية والخدمات في دولة قطر وتبقى متفائلة بشأن المستقبل.





**MANNAI REPORTS NET PROFIT OF QR 167 MILLION  
ON REVENUE OF QR 5.1 BILLION**

Mannai Corporation reports Net Profit of QR 167 Million on revenue of QR 5.1 Billion for the first half of 2018.

Mannai Corporation EBITDA rose by 56% to QR 444 Million compared to QR 284 Million and Pre-tax profits rose by 25% to QR 209 Million compared to QR 167 Million in the previous year.

In line with the group strategy of diversifying geographically Mannai Corporation acquired additional 15.39% share in GFI Informatique, France during the first half of 2018 and currently holds 96.6%.

The group is well positioned to participate in the major infrastructure development projects and services sector in the State of Qatar and is optimistic of the future.

